

支部だより

のですが、共働きの家庭が多くなり支部会に参加し難くなつた事、又お勤めを終えて自分の時間が持てる年代になると東京を離れ、御実家或いはそのご近所に移る方が多くなつた為、幹事を受けて下さる方がいなくなつた事などです。

閉会について先輩方の苦労を無にするという御批判が有りますが、私自身支部会に参加して40年、その大半を先輩の方々と共に総会を盛り上げようとイベント・バス旅行等を入れたりと工夫致しました。あの苦労は何だつたのかと思うと無念でなりませんが、時代の流れは止められず幹事会の討議を経て閉会を決意し

B.S.で放送された現在の学院の様子が流された後に過去の校舎や鎌女生の当時の通学の写真があり、その頃から連綿と受け継がれて今日がある。そして120周年を迎えるのだと感慨深く映像を拝見しました。

支部長 吉田 愛子（高校1回）
令和6年5月15日、東京支部最後の総会を無事終了致しました。各種報告等の議事、催しのビンゴ大会等出席の皆様には楽しんで頂けたと思つております。
さて、70年に及ぶ支部会を閉会する事となつた経緯を報告致します。

A group photograph of approximately 15-20 women, likely members of the Tokyo Branch, standing outdoors in a garden setting. They are dressed in various styles of clothing, including blazers, dresses, and patterns. The background shows greenery and a building.

ました。今迄のご支援に深く感謝しております。

会を開催しました。同窓生6名が集まりました。お世話になつた先生も4名ご参加下さいました。今回は人生の節目ということでできるだけ多くの同窓生を集めようと、SNSや同窓会名簿を駆使し、これまで繋がつていなかつた方とも卒業以来連絡を取ることができ、夏休みも兼ねて地方からの里帰りや海外からも駆けつけてくれた方もいて、盛大な集まりとなりました。高校生だつた私たちがすっかり大人になり、様々な人生を歩んできた32年を経ても、すぐに十代の頃に戻り、会つていなかつた時間など微塵も感じられない程に思い出話から近況報告まで、あつという間の2時間でした。現在鎌女の教壇に立つ同窓生の月原さんからも学校の近況を聞き、今年12月の学校公開日にはぜひまた集まろうと話しました。今回のような大規模な同窓会は10年後、還暦の時と約束し、それまで健康で今回よりも多くの同窓生と会えることを楽しみに、散会となりました。

孫のこと、両親のこと、自分の病院通いなどの話題が出ましたが、中でも両親の介護は大変に感じているようでした。最後に次回の同窓会について話し合いましたが、残念ながら参加者からは幹事が見つからず。次回の幹事が現れることを期待しつつ、お開きとなりました。

石賀 郁恵（高校37回）

令和6年7月、41名の37回生は3名の先生方をお迎えして約10年ぶりの同窓会を横浜で開催しました。また、ZOOMを使い米国在住2名と名古屋からも1名の旧友たちが参加いたしました。久しぶりの再会で、思い出話や近況報告で途切れることなくお喋りを楽しみました。

恩師の先生からのお話が始まると、一転してホームルームの時間にタイムスリップしたかの様でした。

13歳で出会つてから44年、寄り添い続けてくださる先生方や同窓生の存在はかけがえのないもので、これからもずっと大切にしていきたいと思いました。

次の同窓会での再会を約束してお開きとなりました。心から楽しく充実した時間でした。

最後に、2人の幹事さんと準備に携わってくれた方々に感謝です。

A group photograph of approximately 30 people, mostly women, gathered indoors in a room with wooden floors and walls decorated with framed pictures. They are posed in three rows, with some individuals holding small potted plants. The group appears to be a community or club.

37回生

支部長 見米 裕子（高校18回）
今年も本部総会も無事に終り、会長、副会長そして役員の皆様お疲れ様でございました。今回の総会でスライドを見ながら昔の若かつた頃の楽しい思い出がよみがえり懐かしく思つた一時でした。
今年は、東京支部が閉部となり横浜支部横須賀逗葉支部のみとなり寂しくなりましたが、これからも本部総会には出席されてお会い出来る日を楽しみにしております。今横須賀逗葉支部は、5年振りの支部総会の準備まつ最中です。しかし資金繰りがきびしく皆で知恵を出し合つてなんとか開催できますよう頑張つております。皆様の御協力お願ひ致します。
これからもこの尚絅会の繋がりを、皆様と共に大切にして行きたいと思います。

さて、横浜支部は今年度支部総会を、5年ぶりに10月11日に行います。皆様お誘い合わせの上ご参加お待ちしています。

さて、横浜支部は今年度支部総会を、5年ぶりに10月11日に行います。皆様お誘い合わせの上ご参加お待ちしています。



45回生

